En Villa El Salvador, siendo las diez de la mañana del día catorce de setiembre del año 2007, en el local de la Presidencia de la UNTECS, con la asistencia de los siguientes miembros de la Comisión Organizadora: El Doctor Francisco Mario Piscoya Hermoza - Presidente de la Comisión Organizadora, el Dr. Lucio Daniel Huerta Ortiz - Vicepresidente Académico, el Dr. Jesús Híber Huari Garay - Vicepresidente Administrativo; bajo la Presidencia del Dr. Francisco Piscoya Hermoza y actuando como Secretario de Actas el Abg. Jesús Manuel Lora Crovetto - Secretario General, con el quórum de reglamento se dio inicio a la sesión ordinaria de la Comisión Organizadora convocada para la fecha.



- 1) Informes sobre el inicio del Semestre Académico 2007-II.
- 2) Otros.

## Del Presidente de la Comisión Organizadora:

1. El Dr. Piscoya informó que existe una gran preocupación con respecto a la demora en la entrega de los Expedientes Técnicos por parte de la UNI, indicó que ha sostenido sendas reuniones con el Rector de la UNI y su equipo técnico, pero que aún no se ha materializado la entrega.

## Del Vicepresidente Académico:

El Dr. Huerta informó sobre los resultados de la matrícula 2007-II, en la cual se han matriculado un total de

428 alumnos, de los cuales 225 corresponden a los ingresantes del último Examen de Admisión, habiendo reservado matrícula 12 alumnos. En lo que respecta a los alumnos promovidos para el segundo semestre académico, se han matriculado un total de 203 alumnos, habiendo reservado matrícula 2 alumnos.

Sobre el inicio del presente semestre académico, indicó que el mismo ha empezado regularmente con los sillabus previamente elaborados por los docentes. Además se han elaborado nuevos Registros Académicos para su respectivo cumplimentado por parte de los docentes, cuyos modelos hace llegar para su verificación a los miembros de la Comisión Organizadora.

De igual forma informó sobre los docentes que no se han incorporado a las actividades lectivas del presente semestre académico, como es el caso de la profesora Rosa Inés Ñique Álvarez, la cual se encuentra realizando estudios de maestría, el profesor Humberto Quispe Hernández, el mismo que no pudo cumplir con el horario asignado por la Coordinación Académica de la Universidad, el Profesor Arturo







Sulca Muñoz, quien se encuentra realizando estudios de maestría, los profesores Williams Estrada Vera y Mario Fisfalen Álvarez, los cuales han abandonado las labores sin aviso previo.

Adicionalmente informó que se ha solicitado que cada aula cuente con el equipo multimedia respectivo, así como equipar un aula con 20 PCs para ser utilizada como Laboratorio de Informática.

Indicó que los alumnos han elegido entre sus delegados de aula a su representante para que forme parte del Comité Central de Autoevaluación, eligiendo para tal fin al alumno Máximo Núñez Núñez.

Por último, indicó que el Comité Permanente de Autoevaluación en coordinación con su Despacho ha elaborado un Plan de Trabajo que incluye el cronograma de actividades para la Autoevaluación del presente año, el cual presenta para su aprobación.



## Del Vicepresidente Administrativo:

El Dr. Huari informó que con respecto al problema sanitario con el PROMAE, se han cursado Oficios al Municipio de Villa El Salvador y al Hospital Larico Roca, informándoles de lo sucedido.

Adicionalmente informó que se han levantado las absenveri

Adicionalmente informó que se han levantado las observaciones realizadas a la gestión de la oficina de Contabilidad, por parte de la Contaduría General de la República, con motivo de su visita a nuestra Universidad.



Después del intercambio de opiniones se sometió a votación la moción materia de la presente sesión, tomándose por unanimidad el siguiente acuerdo:



Resolver el contrato de trabajo de los siguientes docentes, en función las consideraciones explicadas en cada caso por la Vicepresidencia Académica:

Williams Estrada Vera. Mario Fisfalen Alvarez. Rosa Inés Ñique Álvarez. Humberto Quispe Hernández. Arturo Sulca Muñoz



- 2) Incorporar al alumno Máximo Núñez Núñez al Comité Permanente de Autoevaluación para el primer año de funcionamiento.
- 3) Aprobar el Plan de Autoevaluación para el Primer Año de Funcionamiento de la UNTECS, presentado por el Comité Permanente de Autoevaluación.

HOJAS SUELJA

No habiendo otro asunto que tratar, siendo las doce del mediodía, el Presidente de la Comisión Organizadora levantó la sesión.

Dr. Francisco Piscoya Hermoza

Distrancisco Piscoya Hermoza
residente de la Comisión Organizadora o Vice presidente Académico

esús M. Lora Crovetto

egretario General

Dr. Jesús Huari Garay Vicepresidente Administrativo